



Pièces	4 Pièces
Superficie	93 m²
Référence	378V941A
Prix	549 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice (secteur Mont Boron), dans une copropriété construite en 1975, superbe appartement 4 pièces, disposé actuellement en 3 pièces avec son double séjour (comprenant climatisation réversible et sol en marbre en excellent état) ce qui permet aisément l'aménagement d'une troisième chambre. Vous ne pourrez que tomber sous le charme du magnifique panorama offert sur la mer Méditerranée et la ville de Nice en vous prélassant sur cette terrasse de 16m2 afin de profiter du doux soleil azuréen. En complément du double séjour de 33m2, le bien comprend deux grandes chambres de respectivement 12.54 et ...

Nice (Mont Boron sector, in a condominium of two buildings, built in 1975, superb 4-room apartment currently arranged in 3 rooms with double living room which easily allows the conversion of a third bedroom. You will not fail to fall under the spell of the panorama offered on the sea and the city of Nice while relaxing on its 16m2 terrace to enjoy the Riviera sun. In addition to the double living room of 33m2, the property includes two large bedrooms of respectively 12.54 and 13.46m2, a bathroom showers, a beautiful and spacious 11m2 kitchen with its dining area and multiple storage spaces ...

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

